

# EL RAYO SOY...



Reporter rápido de la agencia (g. a. s. o. l. i. n. a.)

Con el alma vibrando todos los Ingenieros esperamos muy alegres la fiesta de San Fernando.

Día de gozo y bienestar donde más la luna brilla al que una borrachera pillá por conducto del paladar.

Que trabajo, los cocineros entremeses, paella Valenciana, bistecs, pescado a la romana en fin, que acaban el día negros

Un conjunto de Aragón nos deleitará con sus jotas y viviremos con sus notas momentos de emoción.

El equipo de Ingenieros de fútbol, preparados espera dejar pasmados otra vez a los de Figueras

Y, siguiendo con primor la tradición de esta fiesta habrá ganado campestre procedente de «fumador».

Toros bravos y decididos con porte muy alagueño y que quitarán el sueño a los que estén dormidos.

Para mayores anales en esta simpática fiesta habrá baile con orquesta y fuegos artificiales.

Y así, siempre perdurando con orgullo y emoción recordaremos, nuestro patrón SAN FERNANDO

JOSÉ GRAU  
Plana Mayor de Mando

## DICEN QUE.....

Malas lenguas nos aseguran que para que se pueda descansar y hacer el burgués, aunque sea solamente un día, el Turuta de guardia será cloroformizado «in eternum».....

Hemos visto a nuestros atletas y si no sufren raquitismo agudo es por que se han podido librar del servicio que les tocaba la última semana. No dudamos que ganarán la competición si el premio se titula «LICENCIA ILIMITADA».

Nos aseguran que en la cabalgata tomarán parte miembros de la arrendataria, puesto que las antorchas serán «IDEALES» para días de tramontana.

Los triperos están de enhorabuena, paellos y paellas se verán por las mesas, juntos con corderitos y patatitas doraditas. Café y puro como un Señor se podrá disfrutar y vaya trompa que se va a pillar como se nos deje de vigilar.

Y los que nos vamos a reir con los toretes y las vaquetas, pues los MAESTROS que se han prestado para brindar en la gran fiesta Nacional lo hicieron con la condición de que fueran de tamaño borreguil. Sabemos positivamente que algunos MATAORES están deseando que llegue la Licencia antes del día 30, pues antes los faroles que hacían, algún desaprensivo les explicó lo que era un toro. ¡ARNICA... ARNICA...!

¡Ah! nos preguntamos si continuarán en el Coso Taurino las simpáticas lagartijas que ya el año pasado nos amenizaron la fiesta. ¿Es qué son del Arma? o ¿es qué les gusta armarla?

Estamos despistados por lo que nos va a amenizar la Orquestina (?) regimental, pues les hemos visto que para hacer pulmones se dedican a transportar saquitos de cemento. Suponemos que no se les habrá contagiado el material al rostro.

Nada menos que contra el internacional equipo de Figueras va a competir nuestro once. David contra Goliat. ¡La historia se repite! ¿Quién será David?, ¿Quién será Goliat? ¿Quién tiró la piedra? Tiró la piedra tiró... Tiró la piedra tiró. Esta vez sí que podemos decir con toda propiedad que las reclamaciones al Maestro Armero.

Nos aseguran que van a venir de fuera unos «Cantadores» que podemos decir son muy prevenidos, pues para que no se les vayan las coplas de la cabeza, se atan ésta con un pañuelo. Por cierto que ya van dos años que vienen de hacerlo, el próximo seguro se ganan una COPA, como en el Fútbol.

Aviso: se recuerda que el Turuta continúa cloroformizado.

Y ahí va la bala. El 31 por la tarde, velada, mejor dicho tardada a base de bien. Nuestros internacionales (decimos que son así por haber actuado en Vilafan, Reus y Cantallops), nos deleitarán con exhibiciones de sus repertorios.

Tendremos «YES, JOT, SWING y otras hierbas», todo a base de Tío parrilla. El Boticario, el Caradura (no el músico, el otro), el noy de la auxiliaria, los chiquets de los Angelitos Negros, el Vatch Crossby, el chino SuKa-Y-Mulla y su ayudanta Pega-Dolça y otros más modestitos que sus nombres quieren dejar al anónimo, serán los actores.

Junto con cada entrada se repartirá un cañoncito amaestrado para que no se hierre la puntería.

Artículo 9.º—El cabo de Cocina tendrá en cuenta la recogida de tomates, verduras y toda clase de legumbres

Y se nos olvidaba. Como el bello sexo no puede faltar a los éxitos, la admirable estrella de la pantalla Rita Jaymón ha anunciado su colaboración con el gran éxito «Amado mio».

EL ESPÍA